



## Entrevista

### Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Hoy íbamos a empezar con dos temas muy controvertidos, el tema de los dobles semirremolques que ya se separó, ya no se va a tratar el día de hoy y la otra cuestión más controvertida que son las corridas de toros, entonces se separaron esos dos temas y entonces la sesión está relativamente tranquila, hay consenso en casi todos los temas que vamos a tratar, pero mañana viene el plato fuerte que es el tema de la prórroga de las actividades de las fuerzas armadas hasta el 2028, para apoyar a la Guardia Nacional en funciones de seguridad pública”.

<https://drive.google.com/file/d/1Gp8QkRA2vwvbbbed2SqJSmaU1tLoskPHu/view>